
 

RM Eggerichs erläutert die Sitzungsvorlage zur Erhöhung der Förderbeträge und erklärt auf 

Nachfrage von RM Homfeldt, dass eine 30 %-ige Steigerung der bisherigen 

mitgliedsabhängigen Förderung als angemessen zu betrachten ist. 

 

Nach Hinweis des BM Böhling auf ein anstehendes Abstimmungsgespräch mit den Vereinen 

und der Beratung im kommenden Ausschuss für Kultur, Sport und Tourismus wird der 

Tagesordnungspunkt einvernehmlich zurückgestellt.  


